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Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb Erfurt, 26.05.2015 

 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Werkausschusses Erfurter Sportbetrieb am 07.05.2015 

 

 

Sitzungsort: 

 

Rathaus, Raum 225, Ratssitzungssaal, 

Fischmarkt 1, 99084 Erfurt  

Beginn:  

 

21:05 Uhr 

Ende: 

 

21:30 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter: Herr Stampf 

Schriftführer/in: xxxx xxxxx 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 2.1. Dringliche Informationsaufforderung - Anwaltskosten 

MFA 

BE: Antragsteller Herr Stampf, Fraktion FFP 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Wirtschaft und Umwelt 

0909/15 

   

 3. Dringliche Angelegenheiten  
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 3.1. Dringliche Informationsaufforderung - Aktuelle Situation 

und Perspektiven des ÖPNV und des Parkraumkonzeptes 

im Zusammenhang der zukünftigen  Multifunktionsare-

na 

BE: Antragsteller Herr Pfistner, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Wirtschaft und Umwelt 

0934/15 

   

 4. Festlegungen des Ausschusses  

   

 4.1. Vertagung vom 26.03.2015 

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung WA-Erfurter 

Sportbetrieb vom 30.10.2014 zum TOP 3.1 - Pflege- und 

Pachtvertrag Sportverein SV Fortuna Frienstedt e. V. (DS 

2065/14) 

BE: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

2247/14 

   

 4.2. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung WAESB vom 

26.03.2015 - TOP 5. Informationen - hier: Nutzung Sport-

platz Kerspleben 

BE: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

0817/15 

   

 5. Informationen  

   

 5.1. Studie zur Zukunft der kleinen Eishalle (Eishockeyhalle) 

im Eissportzentrum Erfurt 

BE: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

hinzugezogen: 

Pohl Architekten 

0808/15 

   

 5.2. Sonstige Informationen  

   

 6. Genehmigung der Niederschriften  

   

 6.1. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

26.02.2015 

 

   

 6.2. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

26.03.2015 
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

Der Ausschussvorsitzende, Herr Stampf, eröffnete die öffentliche Sitzung des Werkaus-

schusses Erfurter Sportbetrieb und stellte die form- und fristgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Zusätzlich wurden unter TOP 3. - Dringliche Angelegenheiten - folgende Drucksachen 

einstimmig aufgenommen: 

 

- Drucksache 0909/15 Dringliche Informationsaufforderung – Anwaltskosten MFA 

 

Die Behandlung dieser Drucksache erfolgte auf Bitte des Einreichers im nicht öffentlichen 

Teil. 

 

- Drucksache 0934/15 Dringliche Informationsaufforderung – Aktuelle Situation und 

Perspektiven des ÖPNV und das Parkraumkonzeptes im Zu-

sammenhang der zukünftigen Multifunktionsarena. 

 

Weitere Änderungen lagen nicht vor. 

 

 

 2.1. Dringliche Informationsaufforderung - Anwaltskosten 

MFA 

BE: Antragsteller Herr Stampf, Fraktion FFP 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Wirtschaft und Umwelt 

0909/15 

   

zur Kenntnis genommen  

 

 

 3. Dringliche Angelegenheiten  
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 3.1. Dringliche Informationsaufforderung - Aktuelle Situation 

und Perspektiven des ÖPNV und des Parkraumkonzeptes 

im Zusammenhang der zukünftigen  Multifunktionsarena 

BE: Antragsteller Herr Pfistner, Fraktion CDU 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Wirtschaft und Umwelt 

0934/15 

   

Herr Pfistner, Fraktion CDU, war mit der vorliegenden Antwort nicht zu frieden. Er nahm 

Bezug auf das letzte Heimspiel vom 25.04.2015: Trotz der eingesetzten Busse und der ent-

sprechenden Absperrungen seien chaotische Zustände festgestellt worden. Wie soll zu-

künftig das Verkehrskonzept umgesetzt werden? 

 

Herr Batschkus, 1. Werkleiter Erfurter Sportbetrieb, erklärte kurz den Straßenzug, welcher 

in Zukunft für die Fans genutzt werden soll (Westeingang Unterführung des Bahnhofes - 

laufen in den Bereich Schillerstraße rein – dort Standort für zwei Gelenkbusse vorgesehen – 

Pendelverkehr ohne Querung der Gleisanlage zur Multifunktionsarena). 

 

Herr Pfistner sprach sich dafür aus, dass das Konzept, welches für die Multifunktionsarena 

umgesetzt werden soll, in der neuen Spielsaison getestet wird. Er denkt nicht, dass dieses 

Konzept funktionieren wird, da man z. B. nicht davon ausgehen kann, dass alle auswärtigen 

Fans am gleichen Bahnsteig ankommen. 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 4. Festlegungen des Ausschusses  

   

 4.1. Vertagung vom 26.03.2015 

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung WA-Erfurter 

Sportbetrieb vom 30.10.2014 zum TOP 3.1 - Pflege- und 

Pachtvertrag Sportverein SV Fortuna Frienstedt e. V. (DS 

2065/14) 

BE: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

2247/14 

   

Frau Walsmann, Fraktion CDU, bedankte sich für die vorliegende Antwort. Sie bat um fol-

gende Zuarbeit: 

 

Drucksache 

1069/15 

Über die Einigung des Vereins bezüglich der Drucksache 2247/14 ist der 

Werkausschuss zu informieren. 

 

T.: 11.06.2015 

V.: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

 

zur Kenntnis genommen  
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 4.2. Festlegung aus der öffentlichen Sitzung WAESB vom 

26.03.2015 - TOP 5. Informationen - hier: Nutzung Sport-

platz Kerspleben 

BE: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

0817/15 

   

Herr Henkel, sachkundiger Bürger, war mit der vorliegenden Antwort nicht zufrieden. und 

begründete dies. Herr Batschkus, 1. Werkleiter Erfurter Sportbetrieb, sprach sein Verständ-

nis aus, verwies aber gleichzeitig auf die vorliegende Rechtsgrundlage nach der gehandelt 

werden muss. 

 

Herr Stampf, Ausschussvorsitzender, unterbreitete Herrn Henkel den Vorschlag, einen An-

trag als Ortsteilbürgermeister zu stellen, dass die Gebührensatzung dahingehend geändert 

werden soll, dass die Vereine freie Nutzung auf der Sportanlage erhalten. Diesen Vorschlag 

nahm Herr Henkel dankend an. 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 5. Informationen  

   

5.1. Studie zur Zukunft der kleinen Eishalle (Eishockeyhalle) 

im Eissportzentrum Erfurt 

BE: Werkleitung Erfurter Sportbetrieb 

hinzugezogen: 

Pohl Architekten 

0808/15 

   

Zum Rederecht von Frau Pohl, Pohl Architekten, gab es keinen Widerspruch. 

 

Frau Pohl ging kurz auf die vorliegende Studie "Umbau, Erweiterung, Modernisierung, 

Neubau Kleine Eissporthalle im Eisportzentrum" ein. Hier wurden im Wesentlichen fol-

gende Punkte angesprochen: 

 

 Varianten A/B/C 

 Kostenvergleich 

 Parkplatzprobleme 

 Empfehlung Neubau am Standort. 

 

Die Mitglieder des Werkausschusses bedankten sich für die Ausführungen. Weiterer Dis-

kussionsbedarf bestand nicht. 

 

zur Kenntnis genommen  
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 5.2. Sonstige Informationen  

   

Es lagen keine sonstigen Informationen vor. 

 

 

 6. Genehmigung der Niederschriften  

   

 6.1. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

26.02.2015 

 

   

genehmigt Ja 6  Nein 1  Enthaltung 2  Befangen 0   

 

 

 6.2. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

26.03.2015 

 

   

genehmigt Ja 7  Nein 0  Enthaltung 2  Befangen 0   

 

 

 

 

 

 

gez. Stampf gez. xxxxx 

Vorsitzender Schriftführer/in 
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